学校だより



相見小学校だより

宝達志水町立相見小学校 令和4年3月15日(火)

No.. 20

文責 清水ひとみ

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

17日(木)は 令和3年度卒業証書授与式

いよいよ令和3年度卒業証書授与式が、もうすぐ行われます。6年生の子ども達 | 7人にとって、かけがえのない 一日一日が過ぎているように思います。3月に入って、卒 業式の練習も着々と進められています。

コロナ禍が続く中、今年の「卒業式」も、昨年と同じく、 様々な制限をせざるを得ません。来賓は PTA 会長のみで、 6年生の保護者の方も I 家庭2名まで、式に参列するのは 5年生のみです。また、消毒、換気、マスク着用、間隔を 広くとる・・・、時間短縮、規模縮小等、考慮を重ねての卒業 式となります。本当に申し訳なく思いますが、やむを得な いことをご理解いただきますよう、よろしくお願いいたし ます。

しかし、そのような制限の下ですが、色々と工夫し、「6年生の門出をみんなでお祝いする卒業式」、「子ども達一人一人が成長できる学校行事」にしていきたいと思います。そこで、まずは次の4点に取り組みたいと思います。

- ① 校歌を | 年から4年が録音し、卒業式本番ではそれ に合わせて歌い、全校みんなのお祝いの気持ちを表す。
- ② 低学年の子ども達には、卒業式の厳粛さや日本古来の 礼儀作法を身に付けさせるため、「低学年と6年生のお 別れの式」を行う。
- ③ 4年生の子ども達には、予行練習の保護者役になって もらい、その雰囲気を感じて来年につなげる。
- ④ 学校内の掲示を少しずつ卒業バージョンに変えて雰囲気作りをする。

全校で「6年生の門出をお祝いしよう」と気持ちが一つ になっています。本番は、3月17日(木)です。

自学ノートマラソン目標(学年冊数)達成! 5年生 20人全員ゴールイン!

素晴らしいです。6冊目・7冊目と進んでいる人もいますね。これからも、ぜひ続けましょう。他の学年も、目標達成までもう少しです。*最後まで、がんばれ!*



田辺とめ さん 作 かわいい花に元気を もらっています。









スマホ・ケータイ 安全教室 ~4・5・6年~

2月 | 6日 (水)、「(株) NTT ドコモ」に協力いただき、オンラインで、4・5・6年生対象に「スマホ・ケータイ安全教室」を行いました。実施後、児童から以下の感想等がありました。

- ・自分の個人情報を出すのがすごく危険でこわいと思ったので、自分のことを守るためにも、使い方には気をつけようと思いました。
- ・フォルタリングサービスを設定してもらおうと思いました。
- ・個人情報を教えることは、絶対にだめだということが分かった。ゲームなどのしすぎにも注意したい。
- ・スマホやケータイは使い方を間違えると、事件にまきこまれてしまうこともあると分かった。 使う時のルールやマナーを守って、安全に使えるようにしたいと思った。
- ・スマホやケータイを使う時は、自分や友達の個人情報や写真などは絶対に送らないようにしたいと思った。

これをきっかけに、ぜひ以下のこと等について、各家庭においても再確認等していただければと思います。

- □SNSは世界中の人たちが利用しています。顔写真や住所など、大切な情報は公開しないようにしましょう。個人が特定されてしまうことがあります。
- 口一度のせた情報は、完全に消すことはできません。
- 口たくさんの人が見ているインターネットにイタズラ動画などをのせると、『炎上』することがあります。
 - ※『炎上』とは、見ている人たちから責められたり、誰が書きこんだのか割り出され、名前や顔を広められたり することです。
- 口イタズラのつもりでも、悪質な書きこみは罪になることもあります。
- ロインターネットでは名前を隠して書きこんでも、警察が調べればどこから書かれたか分かります。
- 口インターネットに書かれている名前も年齢も顔も、本当の事とは限りません。
- 口文字だけのやりとりでは、本当の気持ちが伝わりにくいため、トラブルがたくさんおきています。
- 口他人の写真や作品を勝手にネットにアップしてはいけません。

6年生 中巻づくりに挑戦! ~地元のお米を使って~

コロナ禍の中、延期になっていた「中巻づくり」を、まず6年生と行いました。一本できるごとに、拍手が起こるグループもありました。5年生とも行う予定です。 | 年生から4年生は「おにぎりに挑戦!」を行います。手作りの楽しさ・感謝の心・地元への誇りを感じた時間でした。





中田妹子さん、山﨑洋 さんからご寄付いただい たお米で作りました。宝 達志水町のおいしいお米 を味わいました。ありが とうございました。

| 年生が | | 月に植えたチューリップの球根が、いつの間にか芽を出しています。寒い冬の間、 土の中でじっと暖かい春を待っていたチューリップ達です。暗い土の中で立派な花を咲かせようと、 エネルギーを蓄えていたチューリップ達です。いよいよ花を咲かせる時が近づいてきました。この

チューリップが花を咲かせる頃には、6年生は中学生に、他の学年は | 年ずつ進級します。4月には見事に咲き誇ることを願っています。



